



Schulpastoral /Schulseelsorge

als Brücke zwischen der Hungerfeldschule und
der evangelischen und katholischen Kirche Öhringen

Was ist Schulpastoral / Schulseelsorge?

- versteht sich als ein kirchlicher Dienst im Lebensraum Schule
- es ist ein Beitrag, Schulleben und Schulklima menschenfreundlich mitzugestalten
- Zielgruppe ist die Schulgemeinschaft mit Schülern, Eltern, Lehrern und allen weiteren Mitarbeitern - an ihren Bedürfnissen orientiert sich Schulpastoral/Schulseelsorge
- die Prinzipien sind: Freiwilligkeit, Gastfreundschaft, Teamarbeit und Ökumenische Ausrichtung
- sie möchte Begleitung und Orientierung geben, christliche Werte erfahrbar machen
- ist vernetzt mit inner- und außerschulischen Kooperationspartnern

Welche Angebote gibt es schon an der Hungerfeldschule?

- Schülergottesdienste
- Beteiligung am Ganztagesangebot mit der AG „Kinder der Welt“
- Seelsorgerische Gespräche sowie seelsorgerische Kurzgespräche bei Bedarf
- Ansprechpartner bei Tod und Trauer
- Bestehende Kooperationen mit
 - o der ev. und kath. Kirchengemeinde
 - o Lehrern und Vernetzung mit Ganztagesangebot
 - o der Schulsozialarbeit
 - o Ehrenamtlichen
 - o dem evangelischen Jugendwerk Öhringen (EJÖ)
 - o der Flüchtlingsarbeit Öhringen (Freundeskreis Asyl)
 - o der Seniorenheimat
 - o Themenabenden „Tod und Trauer“ (z.B. mit dem Beerdigungsinstitut)
 - o dem Sternsingerprojekt

Haben Sie Interesse an einer Mitarbeit?

- Im Ganztagesangebot in der AG „Kinder der Welt“ als Brücke zwischen Kirchen und Schule, jeweils mittwochs von 15.15 – 16.00 Uhr, je nach Ihren zeitlichen Möglichkeiten
- weitere Formen der Mitarbeit sind möglich

Ansprechpartner: Schulseelsorger Claudia Schackmar und Steffen Bäuerle

Kontakt: Hungerfeldschule Öhringen, Behringstrasse 9, Tel.: 07941-6474970